
Protokoll: 

Ausschussmitglied Kahlenberg erklärt, dass im Zuge der Ausweisung von Radverkehrsanlagen und 

des 1,5 Meter breiten Schutzstreifens beachtet werden müsse, dass möglichst wenig 

Anwohnerparkmöglichkeiten entfallen.  

Insbesondere im Bereich vor der Rechtsanwaltskanzlei in der Mainzerstraße sollten Parkplätze in 

ausreichender Zahl zur Verfügung stehen.  

Der Parkdruck im Bereich der Theodor-Hörner-Straße sei sehr hoch. RM Mehlbreuer bittet die 

Verwaltung zu prüfen ob der Schutzstreifen ggf. auf 2 Meter verbreitet werden könne.  

Der ASM nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.  

 


